



FOTO: ICAL

SALAMANCA

JURISTAS DEBATEN SOBRE LAS PRUEBAS JUDICIALES

La Universidad de Salamanca inauguró ayer las XXVI Jornadas Iberoamericanas de Derecho Procesal en las que participan más de 400 juristas llegados de diferentes partes del mundo para debatir sobre la problemática que versa en torno a las pruebas utilizadas en cualquier juicio. Unas dificultades que se han puesto también de manifiesto con la llegada de las nuevas tecnologías, a la hora de dar validez o no a pruebas digitales. El acto reúne a las dos asociaciones de juristas más grandes del mundo, la Asociación Internacional de Derecho Procesal y el Instituto Iberoamericano de derecho Procesal. **ICAL**